

Forestia® Felix Clercx

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Groupe FORESTIA accélère sa croissance à l'international avec l'acquisition de la société néerlandaise Felix Clercx B.V et de sa filiale allemande, réalisée avec le soutien de Bpifrance et NCI.

Lambersart, le 10 décembre 2019 – Le Groupe FORESTIA fondé et dirigé par Nicolas Tant, réalise l'acquisition de 100% de la société Felix Clercx B.V à Helmond (Pays Bas) et de sa filiale située à Dortmund (Allemagne) spécialisée dans l'importation de bois tropicaux, thermo-traité et composite. Bpifrance et NCI, qui étaient rentrés au capital de Forestia en mai 2019, ont réaffirmé leur soutien au groupe en réinvestissant à cette occasion, afin d'accompagner le financement de cette opération de croissance externe structurante pour la société.

FORESTIA conçoit, fabrique et commercialise des solutions d'aménagement extérieur en bois bruts et bois composite : bardage, terrasse et clôtures ainsi que des accessoires de pose à sa marque mais aussi des produits d'aménagement et de décoration du jardin destinés aux paysagistes, tels des bacs en acier corten ou fibre de verre, éclairage, garde-corps. Ces produits sont commercialisés auprès de négociants spécialisés par Fiberdeck® ou directement à la clientèle finale (professionnels et particuliers) par l'intermédiaire de sites web (So Garden, Decklinea et Direct-Abris).

Fondée il y a 15 ans, Forestia a connu une croissance organique forte et régulière et s'est imposé comme l'une des références sur le marché français des produits d'aménagement extérieur. Avec cette nouvelle opération de croissance externe, Forestia poursuit son objectif de développement international et complète son offre en matière de bois haute qualité. Le groupe double ainsi de taille et prévoit de réaliser un chiffre d'affaires consolidé avoisinant les 50 millions d'euros en 2019.

Nicolas Tant maintient par ailleurs ses objectifs de croissance en France et à l'export, en axant son développement sur des produits innovants et d'une qualité irréprochable, notamment sa nouvelle gamme de bardage WEO en bois composite co-extrudé garantie 20 ans sans décoloration.

Nicolas Tant, Dirigeant de Forestia, déclare : *« L'acquisition de Felix Clercx va nous permettre d'accélérer notre croissance en Europe en nous ouvrant de nouveaux marchés à forts potentiels. Felix Clercx, est une entreprise avec qui nous avons noué des liens commerciaux de plus en plus étroits ces dernières années. Cette importante acquisition a pu se dérouler en pleine confiance avec une stratégie partagée par son dirigeant Peter Derckx pour construire un avenir commun. Felix Clercx partage nos valeurs, notamment de développement durable avec une forte proportion de bois certifié FSC dans sa gamme. Cette société dispose d'une plateforme logistique de 40 000 m2 très performante et d'une clientèle diffuse bien répartie sur l'Allemagne et le Bénélux.*

Peter Derckx, Dirigeant de Felix Clercx B.V., ajoute : *« En 2012, après avoir pris la direction générale à la suite de Jean-Marie Clercx j'ai pu développer l'entreprise, notamment sur le*

marché allemand avec une qualité de service qui nous caractérise. N'ayant pas de succession au sein de la famille après 3 générations, nous avons décidé, d'un commun accord avec la famille Clercx de chercher un repreneur courant d'année 2018.

Nos bons ratios financiers ont suscité beaucoup d'intérêts de la part de plusieurs sociétés néerlandaises mais Forestia® s'est avéré être pour nous le "candidat idéal" : la même vision stratégique, pas de chevauchement de clientèle et de plus une gamme de produits extrêmement innovante et complémentaire de notre assortiment actuel. Nos clients apprécieront tout particulièrement les dernières nouveautés en matière de bardage en bois composite co-extrudé. Je continuerai à donner des orientations à cette belle entreprise dans les années à venir en jouant les synergies avec le nouveau propriétaire Forestia®. Nous envisageons l'avenir avec encore plus de confiance et nous maintiendrons notre slogan : « Wood for generations ».

Jean-Yves Duriez, Directeur d'investissement chez Bpifrance Investissement, conclut : « *Nous avons participé en mai 2019 avec NCI à l'ouverture du capital de Forestia, afin de soutenir cette entreprise familiale dans son développement rapide, porté par une croissance organique robuste, générée par de nouveaux produits de qualité, durables et répondant aux attentes des consommateurs. Nous sommes heureux aujourd'hui de l'accompagner dans cette nouvelle étape de son développement, au travers de cette opération de croissance externe structurante, qui va lui permettre de doubler de taille et de s'implanter sur de nouveaux marchés, aux Pays-Bas et en Allemagne ».*

Intervenants

Investisseurs financiers :

- **Bpifrance Investissement** : Jean-Yves Duriez, directeur d'investissement, Pierre de Miscault, Vincent Stievenard, directeur interrégional
- **NCI** : Anne-Cécile Guitton, Directrice Associée, Anaëlle Meilard

Conseil juridique Forestia :

- **Cabinet Théret** : Anne-Sophie Leriche, Edouard Théret.
- **Pellicaan Advocaten** : Juriaan Maccow, Sanne de Graaff, Anita van Nielen

Conseil juridique Felix Clercx : Eno Schets,

Audit financier : Cabinet Mazars : Bas van Ouden, Eddy Bertelli, Sylvia van Beukering

Audit Juridique, fiscal et social : Cabinet Mazars / Pellicaan : Juriaan Maccow, Sanne de Graaff

Dette senior : Banque Populaire du Nord (Martin Descamps), HSBC, CIC Nord-Ouest, Bpifrance Financement

A propos de FORESTIA

Forestia® est une société spécialisée dans le développement de produits d'aménagement extérieur, qu'elle commercialise via une distribution multicanal BtoB et BtoC à travers ses filiales : Amenaboïs, So Garden et Fiberdeck.

Spécialistes des produits en bois massifs à l'origine, la société a développé un savoir-faire dans les bois composites de haute qualité avec des applications plus durable en revêtements extérieurs, ainsi qu'une gamme d'accessoires innovants pour simplifier l'installation de ses produits sous ses propres marques.

Bureau d'étude à l'origine, Forestia, attache une grande importance à la mise au point de produits de haute qualité, pour un usage durable et respectueux de l'environnement.

A propos de FELIX CLERCX

Felix Clercx, fondé en 1891 à Helmond (Pays Bas) est une entreprise familiale qui s'est développée à travers 3 générations dans l'importation et la distribution de bois exotique puis

de produits manufacturés pour le jardin et la construction. En provenance principalement d'Indonésie et d'Afrique, les bois sélectionnés sont à plus de 30% certifiés FSC. L'introduction de bois composite et de bois thermo-chauffés dans sa gamme est récente avec une volonté de diversification de ses approvisionnements. La plateforme de stockage s'étend sur 40 000 m2 avec une évolution du service de préparation au détail pour répondre aux nouvelles attentes de ses clients.

A propos de Bpifrance

Les investissements en fonds propres de Bpifrance sont réalisés par Bpifrance Investissement. Bpifrance finance les entreprises françaises – à chaque étape de leur développement – en crédit, en garantie et en fonds propres. Bpifrance les accompagne dans leurs projets d'innovation et à l'international. Bpifrance assure aussi, désormais leur activité export à travers une large gamme de produits. Conseil, université, mise en réseau et programme d'accélération à destination des startups, des PME et des ETI font également partie de l'offre proposée aux entrepreneurs.

Grâce à Bpifrance et ses 48 implantations régionales, les entrepreneurs bénéficient d'un interlocuteur proche, unique et efficace pour les accompagner à faire face à leurs défis.

Plus d'information sur : www.Bpifrance.fr - <https://presse.bpifrance.fr/> Suivez-nous sur Twitter : @Bpifrance - @BpifrancePresse

A propos de NCI

Acteur majeur du capital investissement implanté à Rouen, Paris et Lille, NCI investit des compétences et des fonds propres dans des projets de création, de développement et de transmission minoritaire ou majoritaire d'entreprises régionales. Doté d'un accélérateur, et d'une équipe d'experts, NCI accompagne les entrepreneurs dans « leurs projets de création de valeur ».

Avec 220M€ sous gestion - confiés par des investisseurs institutionnels publics et privés, NCI concilie finance et développement économique sur son territoire.

Pour plus d'informations : www.n-ci.com - LinkedIn : NCI

Contacts presse

Forestia

Nicolas TANT

Tél. : +33 3 20070969

ntant@forestia.fr

Bpifrance

Christophe Menger

Tél. : 01 41 79 95 12

christophe.menger@bpifrance.fr

NCI

Anne-Cécile Guitton

Tél. : 02 32 18 63 02

ac.guitton@n-ci.com

Felix Clercx

Peter Derckx

Tél. : +31 492 53 19 44

P.derckx@felixwood.nl

Forestia® Felix Clercx

PRESS RELEASE

The FORESTIA Group is accelerating its international growth

Lambersart, december 10th 2019 – The FORESTIA Group, founded and directed by Nicolas Tant, has acquired Felix Clercx B.V in Helmond (Netherlands) and its Dortmund-based subsidiary (Germany) specialised in the importing of tropical, heat-treated and composite woods. After becoming shareholders of Forestia in May 2019, Bpifrance and NCI have reaffirmed their support for the Group by investing further on this occasion, in order to provide financing for this formative external growth operation.

FORESTIA designs, manufactures and markets outdoor landscaping solutions using solid wood and composite wood : cladding, decks and fences as well as branded installation accessories, and also garden design products for landscapers, such as Corten steel or fibreglass containers, lighting and handrails. These products are sold to specialised wholesalers via [Fiberdeck](#) or directly to end users (professionals and individuals) via its subsidiaries [So Garden](#) and Aménabois.

Founded 15 years ago, the Group has enjoyed strong, steady organic growth and has established itself as one of the references on the French landscaping product market. With this acquisition, the Group will reach consolidated turnover of €50 mln in 2019.

Nicolas Tant is maintaining his growth targets in France and for export, focussing on the development of innovative products of flawless quality, in particular the new WEO cladding range made from co-extruded composite wood with a 20-year warranty against fading.

Nicolas Tant, Managing Director of Forestia, declared: *“This acquisition of Felix Clercx will help us accelerate our growth in Europe by opening up new markets with high potential. In recent years, we have established increasingly close business ties with Felix Clercx. This significant acquisition was handled in a spirit of great confidence, with a strategy shared by its managing director Peter Derckx in order to build a shared future for our two companies. Felix Clercx shares our values, notably in terms of sustainable development with a high proportion of FSC-certified wood in its product lines. This company has a high-performance 40,000-m2 logistics platform and clientele in Germany and the Benelux region.”*

Peter Derckx, Managing Director of Felix Clercx B.V., added: *“In 2012, after taking over as managing director, I was able to grow the company, notably in the German market, thanks to our characteristic quality of service. Since there was no one in the Clercx family to take the reins after three generations in their hands, it was agreed with the family in 2018 to search for a buyer.*

Our good financial ratios generated a lot of interest from Dutch companies, but Forestia® proved to be the ideal candidate for us: they have the same strategic vision, there is no overlap in clientele, and they have an extremely innovative product line that complements our current selection. In particular, our customers will appreciate the latest releases in terms of co-

extruded composite wood cladding. I will continue as managing director of this great company in the years to come, while taking advantage of synergies with our new owner Forestia®. We can approach the future with even greater confidence, and we will keep our slogan: "Wood for generations"."

Jean-Yves Duriez, VP Investments for Bpifrance Investissement, said: *"In May 2019, we joined NCI in participating in Forestia's admission of new shareholders, in order to support this family-run business in its rapid development, via robust organic growth, generated by new, high-quality, durable products that meet customer expectations. Today, we are happy to be supporting Forestia in this new stage of its development, thanks to this formative external growth operation, which will enable it to double in size and enter new markets in the Netherlands and Germany."*

Participants

Bpifrance Investissement : Jean-Yves Duriez, Pierre de Miscault, Vincent Stievenard,

NCI : Anne-Cécile Guitton, Anaëlle Meilard

Legal counsel for Forestia:

Cabinet Théret : Anne-Sophie Leriche, Edouard Théret.

Pellicaan Advocaten : Juriaan Maccow, Sanne de Graaff, Anita van Nielen

Legal counsel for Felix Clercx: Eno Schets,

Financial and legal auditing: Cabinet Mazars /Pellicaan : Bas van Ouden, Eddy Bertelli, Sylvia van Beukering, Juriaan Maccow, Sanne de Graaff

Banks : Banque Populaire du Nord, HSBC, CIC Nord-Ouest, Bpifrance Financement

About FORESTIA

Forestia® is a company that specialises in the development of landscaping products which it markets via multichannel BtoB and BtoC distribution thanks to its subsidiaries: Amenaboïs, So Garden and Fiberdeck.

Originally specialising in solid wood products, the company has developed its know-how in high-quality composite woods, with more durable, weather-resistant coatings, as well as a range of innovative accessories in order to simplify the installation of its products under its own brands.

Since it started out as a design office, Forestia attaches great importance to the development of high-quality products that are sustainable and eco-friendly.

About FELIX CLERCX

Founded in 1891 in Helmond (Netherlands), Felix Clercx is a family-run business that has grown for over three generations in the importing and distribution of exotic woods and then in the manufacture of products for gardens and the building trade. Its woods are sourced mainly from Indonesia and Africa, and more than 30% are FSC-certified. The introduction of composite and heat-treated woods in its product line testifies to its desire to diversify its sourcing. The storage platform occupies a 40,000-m² space, with an expansion of its retail preparation service in order to respond to new requirements from its customers.

About Bpifrance

Bpifrance's direct investments are conducted by Bpifrance Investissement. Bpifrance finances French businesses - at all stages of their development - with credit, loan guarantees and direct investments. Bpifrance supports them in their innovation and international growth projects. Bpifrance now also supports their export activity thanks to a wide range of products. Consulting, executive training, networking and an acceleration programme for startups, SMEs and ISEs are some of the other services offered to entrepreneurs.

Thanks to Bpifrance and its 48 regional offices, entrepreneurs have a single, effective and nearby contact to support them in rising to meet their challenges.
For more information: www.Bpifrance.fr - <https://presse.bpifrance.fr/> Follow us on Twitter: @Bpifrance - @BpifrancePresse

About NCI

As a major investment capital player, with locations in Rouen, Paris and Lille, NCI invests its skills and funds in startup projects, business development and transfers of minority and majority holdings of regional businesses. With a business accelerator and a team of experts, NCI supports entrepreneurs in their value creation projects.

With €220 mln under management - entrusted to it by institutional investors, both public and private, NCI provides a combination Of finance and business development within its geographical territory.

For more information: www.n-ci.com - LinkedIn: NCI

Media enquiries

Forestia

Nicolas TANT

Tél. : 0320070969

ntant@forestia.fr

Bpifrance

Christophe Menger

Tél. : 01 41 79 95 12

christophe.menger@bpifrance.fr

NCI

Anne-Cécile Guitton

Tél. : 02 32 18 63 02

ac.guitton@n-ci.com

Felix Clercx

Peter Derckx

Tél. : +31 492 53 19 44

P.derckx@felixwood.nl